



谷原小だより

12月号

令和2年12月1日

練馬区立谷原小学校

校長 池上 育志

★令和2年を振り返って

教務主幹 野島 泰一

昨年度の谷原小だより12月号の巻頭も担当しました。昨年度は、台風等の自然災害により、未曾有の被害を受けた日本。どんな災害に対しても想定内で対処できるよう指導したい旨を書かせていただきました。あれから1年経ち、今年は目に見えぬ人類の敵、新型コロナウイルスに日本だけでなく、世界中が甚大な被害に見舞われることになるとは誰も想定できなかったのではないのでしょうか。

3月から5月いっぱいまで、前例のない臨時休業となり、友達と学習したり遊べなかったりして、子供たちもやるせない期間を過ごすことになりました。また、保護者の方におかれましてもご自宅でお仕事をされながら、子供の学習を見たりお世話したりするなど大変なご苦労をされたと思います。特に、1年生の保護者の方のご不安は大きかったと思います。(ちなみに、私も今年度1年生の娘がいるのでお気持ちは分かるつもりです。)

6月になり、分散登校など段階的に教育活動が再開され、学校に子供たちの活気が徐々に戻ってきました。ただし、今までのように自由に休み時間を過ごしたり、お話ししながら給食の時間を楽しんだりすることはできません。教室の机の配置も全部が間隔を空け、授業などでもグループで学習を進めることもほとんどなくなりました。

さらに、子供たちが楽しみにしていた多くの学校行事や地域の行事が中止になりました。特に、6年生は、楽しみにしていた移動教室や夏まつりがなくなったことへの無念さを思うと胸が痛みました。しかし、その現実を受け入れ、制限がある中でも自分たちができることに精一杯取り組もうとする6年生には頭が下がる思いです。

先日の音楽会は、感染症対策のため、演奏したのは4～6年生とくすのき学級だけでとなり、1～3年生は鑑賞のみとなりました。また、保護者の方も該当する学級のみでの参観でした。本番では、指揮をする担任と子供たちが一体となり、どの学級も立派な演奏を披露でき、皆で力を合わせて創り上げる喜びを味わうことができたと思っています。1～3年生も上学年の演奏に惹きこまれ、演奏後には心から拍手していました。鑑賞された保護者の方の中には、子供たちが一生懸命演奏する姿に涙をされておられる方もいらっしゃいました。こんな状況下でも今の自分たちの力を発揮しようとする子供たちから、我々教職員も前を向いて一生懸命生きる大切さを改めて学ぶことができました。

最後になりましたが、急な予定変更が多々あり、保護者の皆様には例年以上にご理解とご協力をいただきました。また、地域の方々におかれましても、数ある行事が中止になる中、本校の児童や教育活動に温かい励ましの言葉など多くのご支援を賜りました。本当にありがとうございました。しばらくの間は、新型コロナウイルスの収束(終息)は見通せないかもしれませんが、ウィズコロナ・アフターコロナを見据えながら、今後も谷原っ子の健全育成が図れるよう教育活動を進めてまいります。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

◇ 12月の予定

日	曜	12月の予定	日	曜	予定	日	曜	1月初めの予定
1	火	安全指導	14	月	個人面談 特別時程週	7	木	冬季休業日終
2	水	クラブ	15	火	給食費再引き落とし日	8	金	3学期始業式 給食始 安全指導
3	木	健康の日 就学時健診 3時間授業 カウンセラー来校	16	水				
4	金		17	木	就学時健診予備日			
5	土		18	金				
6	日		19	土	土曜授業日	9	土	土曜授業日
7	月	持久走旬間 給食費引き落とし日	20	日				
8	火		21	月		10	日	
9	水	薬物乱用防止教室(6)	22	火				
10	木	カウンセラー来校	23	水		11	月	成人の日
11	金	避難訓練	24	木				
12	土	土曜授業日	25	金	2学期終業式 給食終			
13	日		26	土	冬季休業日始			

◇ 予定の変更について

【谷原っ子まつり】

現在の東京都の感染状況から、全校児童の交流や密になりやすい活動は難しいという判断により、12月12日に予定しておりました谷原っ子まつりは、中止いたします。

【連合図工展・連合書写展】

各校で作品を選出し、校内にて展示する分散開催になります。ご理解ご協力お願いいたします。